



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Ausbeachen im November, wo gibt's denn sowas??

... na beim Jahnvolk, zum Beispiel am 01.11.2015



Die bestimmende Meldung des deutschen Wetterdienstes für Anfang November war „Das Hoch-Bollwerk TOMOKA hält - nur im Nordwesten etwas unbeständiger“. Tomoka ist ein japanischer Vorname der soviel wie guter Freund bedeutet. Die Prognose für diesen Sonntag war 17°C bei neun Stunden Sonnenschein. Perfekt zum Outdoor-Beachen.



Die beiden Courts waren perfekt präpariert und vom bereits reichlich gefallen Herbstlaub befreit. Vielen Dank an Klaus, Dimitri und Lara. Morgens beim Spaziergang mit Hund im Feld noch Eiskristalle auf den Stiefeln und mittags barfuß im Sand, unfassbar.

Die dicken Klamotten und sogar so manche Beachsocke blieb zunächst in der Tasche.

Da ich meine Drohne Karlsson dabei hatte war es möglich das Geschehen auch ohne Kameramann aus ungewöhnlichen Perspektiven in bester Qualität zu filmen.



Einzig die tiefstehende Sonne machte es manchmal schwierig den ein oder anderen Ball richtig einzuschätzen, es ist halt schon sehr spät im Jahr. Ihre Kraft reichte aber locker aus um noch reichlich Schweißtropfen zu produzieren.



Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

Es wurde gebaggert, gepritscht, gepokt und natürlich auch angegriffen was das Zeug hielt. Niemand hat sich verletzt und alle hatten mächtig Spaß. Ein genialer Ausklang der Saison 2015.



**Spaß mit Freunden
im Sand und drumherum,
so muss das sein !!
Beachen beim Jahnvolk**

Eine Bilderserie ist hier zu finden:

http://www.jahnvolk.de/Jahnvolk-Galerie/2015-11-01_ausbeachen.htm

Wir freuen uns schon auf die nächste Saison

Andreas Wilker, im November 2015